
отчет о деятельности Комиссии Совета деп}татов муниципального округа

Арбат по благоустройству муниципального округа Арбат за 2020 год

в 2020 году прошло 5 (пять) заседаний Комиссии Совета депутатов муниципаJIьного

округа Арбат по благоустройству муницип€цьного округа Арбат.

Было рассмотрено и прикято к сведению и учёry в работе 14 вопросов.

По итогам 2020 года:

работа комиссии была В значительной мере ограничена по причине заморозки в

проведении благоустроительных работ в связи с пандемией.

Положительно был решен вопрос об установке МДФ, обеспечивающих свободный

проход к контейнерноЙ площадке жителями l78 квартала, а также об установке МДФ
на Трубниковском переулке возле кафе-ХинкальноЙ.

Также за 2020 год был рассмо,грен ряд других обращений.

Председатель Колодкин Е.Р.


